



日本共産党

北区議会議員

No.322 2014.9.17

のの山けん 区政レポート

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

<http://kyoukita.jp/nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp



子ども・子育て新制度で 子育てはどう変わる?

16日の健康福祉委員会で、のの山けん区議は来年度から導入される子ども・子育て支援新制度の基準を定める2つの条例案について質疑、新制度の問題点を指摘しました。

のの山氏はまず、「新制度によって現行の保育水準が保たれるのか」と問い、定員20人未満の小規模保育B型では保育士資格をもつ職員の割合が2分の1でよいとされたり、C型や家庭的保育、居宅訪問型保育では必ずしも保育士資格を必要としないなど要件が緩和されていることを指摘。「どの施設に預けても安心できる基準が必要だ」とのべました。

また、「新制度になされるが、児童福祉法24条1項で規定された「市町村による保育の実施責任」は認可保育園のみに適用されるだけで、あとは施設と保護者の直接契約になることを指摘。「当面の間はすべての施設について区が入所調整をおこなうとしているが、待機児童が解消されず、営利目的の株式会社などが多数参入することになれば、区の公的保育責任は大きく後退するのではないか」と追及しました。

次に、保育園、幼稚園、認定こども園、小規模保育事業など、さ

区側は「いつまで入所調整をおこなうかについては、推移をみて

判断したい」などと答えました。

保育士の処遇改善につながるか

また、「新制度になれば保育士の処遇は改善されるのか」というのの山区議の質問に区

側は「公定価格には適正な人件費が積算される」などと答えるのみで、保育士の給与を引き上げる根拠を示すことができませんでした。これらの質疑をふまえて、日本共産党は2条例案に反対しました。

旧赤羽警察署敷地(赤羽2丁目)に 認可保育園

都有地活用、日本共産党の提案実現



赤羽2丁目の旧赤羽警察署敷地に120～140人規模の認可保育園が建設されることが明らかになりました。田端駅前に続き、日本共産党が提案してきた、都有地を活用した保育園の2例目となります。開設は2016年4月の予定です。

秘密保護法 撤廃を求める陳情

(北区アクション実行委員会提出)

自民、公明、みんな・維新が**不採択**に

区議会第3回定例会企画総務委員会

17日の北区議会企画総務委員会で、特定秘密保護法廃止！北区アクション実行委員会が、3195筆の署名とともに提出した「秘密保護法の廃止・撤廃を求める意見書提出」の陳情審査がおこなわれました。

日本共産党の山崎たい子委員は「党議員団が実施している区民アンケートでも秘密保護法反対は60%にわが党は国会にも秘密保護法廃止法案を提出している。民主主義をふみにじり、『戦



秘密保護法廃止！北区アクション 9月6日

争する国』につながる秘密保護法は廃止すべき」とのべ、採択を主張しました。

一方、自民党は「どの家も鍵をかける。守るべきものがあるからだ。国も同じで秘密の保護は必要」などのべ不採択を主張。みんなの党・維新の会も「狂信的になってはいけない。テロも深刻な状況で、生命・財産を守るためにも法律は必要だ」と不採択を主張しました。また公明党は「これまで特別管理秘密は各省庁がバラバラに管理してきた。今度の法律で国民が選んだ政権が秘密を管理することになり前進だ。国民の知る権利は保障されており、原発情報が特定秘密にされることはない」などのべ不採択を主張しました。

民主あすか区民クは継続審査を主張しましたが、採決の結果、陳情は不採択となりました。



学ぶって楽しい！ 第3回「北の学び舎」

13日、東十条ふれあい館で第3回の無料ボランティア塾「北の学び舎」を開催。参加した小学生らは「時間・速さ・距離の関係がわかった!」と目を輝かせました。(のの山けん)

日本舞踊で激励 やまぶき荘 秋祭り敬老会

14日、桐ヶ丘やまぶき荘で秋祭り敬老会が開かれました。特養ホームに併設されている桐ヶ丘児童館の小学生らが太鼓や日本舞踊を披露、お年寄りを励ましました。(のの山けん)

